

Esteban Lazo visita histórica Academia de Béisbol en Matanzas (+Fotos)



Fotos: Yunielis Moliner

Por: Yunielis Moliner*

Matanzas, 9 jul (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, visitó este miércoles la Academia Provincial de Béisbol de Matanzas, ubicada en el legendario Estadio Palmar de Junco.

image not found or type unknown



Durante su recorrido, Lazo dialogó con jóvenes talentos, entrenadores y directivos de la institución, que hoy acoge a más de 40 peloteros en formación, integrantes de las categorías sub-18 y sub-23, quienes forman parte de la preselección del equipo matancero con vistas a la 64 Serie Nacional de Béisbol.

La academia ha sido objeto de una reciente inversión que superó los 6 millones de pesos cubanos en una primera nave. La instalación cuenta con espacios docentes, cocina, dormitorios, áreas de recreación y zonas de entrenamiento, lo que garantiza condiciones adecuadas para el desarrollo deportivo, educativo y humano de los atletas.

image not found or type unknown



El presidente del Parlamento destacó la importancia de preservar las tradiciones deportivas como parte esencial de la identidad nacional, y reconoció el esfuerzo colectivo para revitalizar este centro, considerado un referente del béisbol cubano.

El Palmar de Junco, sede de la academia, es un sitio emblemático de la cultura deportiva en Cuba. Allí se celebró el primer partido oficial de béisbol en el país el 27 de diciembre de 1874. Fue declarado Monumento Nacional en 1991 y, desde 2016, alberga el Salón de la Fama del Béisbol Cubano.

La visita de Esteban Lazo reafirma la voluntad del Estado cubano de seguir impulsando el deporte como derecho del pueblo y expresión viva de la historia y la cultura nacionales.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Matanzas**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386945-esteban-lazo-visita-historica-academia-de-beisbol-en-matanzas-fotos>



Radio Habana Cuba